## Geduld für die Ungeduld

Fraktionsanträge manchmal etwas länger in der Phase der "Bearbei-tung" sind, war von der Politik schon mehrfach angemerkt worden. Selbst die Sorge, dass ihre Forderungen darüber in Verges-senheit geraten können, war schon zu hören. Um dieser Gefahr vorzubeugen, verlangt die Fraktion FW/FLU mehr Transpa-renz. Eine öffentlich ein-sehbare "Resteliste" solle alle Anträge aufführen, die noch im Status der Bearbeitung sind. Dies hatte die Fraktion bereits mit Schreiben vom 10. Februar beantragt. Als Fraktions-chef Klaus Göldner nun nach dem Stand der Dinge fragte, erfuhr er von der Verwaltung Naheliegendes: Der Antrag sei noch in Bearbeitung.